



～やまちゃんコーチから～

竜王あら川こども園のみんな、げんきかな？  
サッカー教室はたのしかったね♪  
みんなげんきいっぱい、たのしくからだをうごかしたり、ボールあそびが  
できたね☆ むずかしいことにもチャレンジできたね♪  
またいっしょにサッカーをやろうね☆  
ありがとうございました (^▽^)

～志村先生から～

子ども達がキラキラした笑顔でボールに触れ、サッカーを楽しむ姿が見られました。ボールを使い簡単なことから、少し難しいことまで「出来た！出来た！」と喜ぶ姿に私自身も嬉しくなりました。サッカー教室をきっかけにボール遊びを増やし園でも楽しんでいきたいと思えます。ありがとうございました。

～戸村先生から～

子ども達が簡単なルールからサッカーを知り、楽しみながら参加することができました。勝ち負けを経験し、嬉しい気持ちや悔しい気持ちを育むことができ嬉しかったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子供達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会